



Faustball-Jahresbericht 2022

Hallenrunde 2021/2022 Bezirksliga

Trotz Corona konnten die Rundenspiele der Bezirksliga durchgeführt werden. Erfreulich, dass 7 Mannschaften gemeldet hatten. An 4 Spieltagen wurde in Baden-Baden, Schluttenbach und 2 mal in Bretten gespielt. TV Öschelbronn wurde 1. und spielt in der kommenden Saison in der Landesliga.

Mannschaften und Ergebnis:

1. TV Öschelbronn	10:2
2. TSV Rintheim 2	10:2
3. TV Bretten 2	8:4
4. TG Baden-Baden	8:4
5. TV Bretten 3	4:8
6. TV Schluttenbach 3	2:10
7. ESG Karlsruhe 3	0:12

Jugend

Nicht gut sieht es im Bereich Jugend im Turngau aus, hier hat nur der TV Bretten mehrere Mannschaften gemeldet.

TV Bretten: männlich U18, U16, U14 **10. Platz** bei der DM.

weiblich U16, U14 **7. Platz** bei der DM, U12mix.

TV Schluttenbach: männlich U14.

ESG Frankonia: U12 mix.

Deutsche Meisterschaften

Am 2. und 3. April 2022 hat der TV Bretten die Deutschen Meisterschaften der Jugend U16m und U16w ausgerichtet. Wie gewohnt war der TV Bretten ein hervorragender Gastgeber. Alle beteiligten Mannschaften waren voll des Lobes für die tolle Organisation.

Dank auch vom Turngau an den TV Bretten und an den Organisationsleiter Harald Muckenfuss.

Die Mannschaften vom TV Bretten belegten folgende Plätze.

Männlich U16 **9 Platz**, weiblich U16 **10 Platz**.

Feldrund 2022 Bezirksliga

Zur Feldrunde haben leider nur 4 Mannschaften gemeldet. An 2 Spieltagen wurde der Meister ermittelt. Gespielt wurde einmal in Öschelbronn und einmal in Bretten. Schwierig war es allerdings passende Termine für die Spieltage zu finden, da sie nicht mit der Verbandsliga, mit der Landesliga und den Jugendspieltagen kollidieren sollen. Trotzdem hat es allen Mannschaften bei der Ausgeglichenheit spass gemacht.

Mannschaften und Ergebnisse:

1. TV Bretten 2	8 : 4
2. TG Baden-Baden	8 : 4
3. TV Öschelbronn 2	8 : 4
4. TV Bretten 2	0 : 12

Jugend:

Bei den Jugendmannschaften ähnliches Bild in der Feldrunde wie in der Halle.

TV Bretten: männlich U18, U16 **7. Platz** bei der DM,
weiblich U16 **18. Platz** bei der DM, U14 **7. Platz** bei der DM und U12.

TV Schluttenbach : männlich U16, mix U 8.

ESG Frankonia: mix U10.

Senioren:

Nachdem in der Halle sämtliche Seniorenmeisterschaften wegen Corona abgesagt wurden, konnte im Feld wieder gespielt werden. Leider haben hier nur 2 Vereine eine Seniorenmannschaft gemeldet.

Die Frauenmannschaft der ESG Frankonia Karlsruhe konnte bei den Deutschen Meisterschaften F30 in Offenburg den **6. Platz** belegen.

Die Senioren M60 vom TV Schluttenbach belegten bei der DM in Leverkusen den **3. Platz**.

Glückwunsch an alle Mannschaften, die den Turngau bei Meisterschaften vertreten haben.

Ich hoffe, dass die Vereine Spieler begeistern können, damit wir die Bezirksliga auch weiterhin spielen können.

Werner Schottmüller
Fachwart Faustball